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Situation von Werkvertragsarbeitnehmer*innen in Magdeburg 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 04.08.2020 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in Magdeburg und Umgebung sind Werkvertragsarbeitnehmer*innen tätig, die in unserer Stadt 
wohnen. 
Hierzu stelle ich folgende Fragen: 

1. Welche Sammelunterkünfte für Vertragsarbeiter*innen sind der Stadtverwaltung 
bekannt? 

2. Wie viele Menschen wohnen in diesen Unterkünften? 
3. Wurden diese Unterkünfte (z. B. vom Ordnungsamt, der Feuerwehr, dem 

Gesundheitsamt oder einer anderen Dienststelle) kontrolliert und wurde der Zustand der 
Unterkünfte dokumentiert? 

4. Welche Lebens- und Wohnbedingungen wurden vorgefunden? 
5. Bestehen über gesetzliche Regelungen (wie z. B. zur Gebäudesicherheit oder dem 

Infektionsschutz) Möglichkeiten für die Landeshauptstadt, auf Gebäudeeigentümer oder 
die Betreiber der Sammelunterkünfte im Sinne der Verbesserung der Wohnsituationen 
einzuwirken? 

6. Wenn Möglichkeiten zum Eingriff bestehen, in welcher Form und mit welchem Ergebnis 
wurde davon Gebrauch gemacht? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und folgend um eine schriftliche Antwort. 
 
 
Jens Rösler 
Stadtrat 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wie bereits vom Oberbürgermeister in der Stadtratssitzung am 13.07.2020 ausgeführt, sind der 
Verwaltung keine Sammelunterkünfte für Vertragsarbeiter*innen bekannt. 
 
Somit erübrigt sich die Beantwortung der weiteren Fragen. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Trümper 
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